
買い物が困難な人対策 

買い物が困難な人を少なくするために何ができるだろうか。 

市が音頭を取って、八木山校区と尾崎校区をモデル地域として、検討会が始ま

りました。自治会などのメンバーが参加しています。 

車が運転できる。ふれあいバスもあるし、ハローバスも走っているし、生協で

は配達もする。ネットで注文もできる時代です。 

今、私は買い物に不便はしていないという人が大多数でしょう。 

しかし、一人一人のことを考えて、将来のことも考えて、できることがあれば

とみんなで考えていこうとしています。 

ご意見をお寄せください。 

 


